

楽楽館だより 第208号【令和6年10月度】

爽やかな秋晴れが嬉しい季節となりました。四季折々の情緒が日本の良いところですが、このところ暑い夏や寒い冬ばかりが目立ち、春や秋が短く感じます。過ごしやすい季節を存分に楽しみたいですね。楽楽館も「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」のニュースが満載です！

◇「芸術の秋」～七五西展示会～◇

新松戸7丁目のイベントに参加しました。住民の方の様々な作品を展示し、多くの方々にお披露目する機会です。楽楽館でも作業療法として取り組んでいるレクリエーションの作品を所狭しと出品しました。皆様が一生懸命取り組んだ作品は見てくださった方々に大好評でした。



◇～秋のどんぐりリース作り～◇



今月は秋らしいどんぐりを飾り付けたリースを制作しました。細かいパーツを一つ一つ丹精込めて！可愛らしい作品に仕上がりました。

◇「食欲の秋」～手作りおやつ～◇

スタッフ手作りのパウンドケーキが3時のおやつに！焼きたての良い香りが楽楽館中に広がりました。又、別の日にはホットプレートでホットケーキを皆さんで焼き、あんこやホイップクリームでトッピングも楽しんでいただきました。「懐かしいわね～！」「楽しいわあ～！」と皆様の笑顔もひと味加わりました。



◇「スポーツの秋」～カーリングゲーム～◇



テーブルカーリングゲームが白熱！皆様の目が勝負師のように真剣です。おおいに盛り上がりました！（写真左）



◇～ハロウィンを楽しもう～◇



今や日本でもおなじみのイベントとなりました。スタッフ渾身のハロウィン飾り。カボチャのオブジェを皆で作って、ハロウィン気分を味わいました。（写真上）